
   

令和５年７月２４日（月）第 2115 回例会 

19：00 開会点鐘 

ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我らの生業」 斉唱 

会長挨拶   竹吉 睦 会長 

来賓紹介  

幹事報告  川上  純幸 幹事 

伝達表彰   ロータリー財団 

PHF+5 南利明会員  PHF+4 奥村会員 

       ﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰ（1000$140,000 円）竹澤会員 

米山奨学会 

第 19 回 下田会員 

第 2 回  松井会員 竹澤会員 

委員会報告 

① 例会出席報告 

② ニコニコ箱 ﾛｰﾀﾘｰ財団 本日の寄付報告 

19：30 クラブアッセンブリー 

「ガバナー公式訪問に向けて」 

～林 雅則ガバナー補佐をお迎えして～ 

 「新年度活動方針・計画発表③」 

① 前川職業奉仕委員長     ４分間 

② 戸﨑社会奉仕委員長     ４分間 

③ 西出国際奉仕委員長     ４分間 

④ 多田青少年奉仕委員長    ４分間 

⑤ 道木奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ理事    ３分間 

20：00 閉会点鐘 

本日の例会  

令和５年８月 ４日（金）第 2117 回例会 
ガバナー公式訪問 三国観光ホテルにて 

12:30～13：30 例会  12：00～お食事があります 

⇒８月７日（月）振替休会 

令和５年８月１４日（月）お盆の為 休会 

令和５年８月２１日（月）第 2118 回例会 
祝事 

夏の思い出発表（１人１分間） 

令和５年８月２９日（火）第 2119 回例会 
就職模擬面接会 福井県立坂井高校にて 

8:30 集合 9：00～11：00 面接 11：10 食事＆例会 

＜面接官募集しますご協力お願いします＞ 

⇒８月２８日（月）振替休会 

今後の予定  

幹事報告  

≪ガバナー事務所より連絡≫ 

①IM 第 6組 「新会員セミナー」の案内 

次回の例会  

令和５年７月３１日（月）第 2116 回例会 
新役員披露会 ＆ 新会員歓迎会 

＜小松屋にて＞ 

 １８時     受付 

 １８時半    開会点鐘 

          

2023-2024 年度 令和５年７月２４日発行 

ＲＩ第 2650 地区スローガン 

 
 
第 2650 地区ガバナー 中野博美 

丸岡ロータリークラブスローガン 

「深める、高める、伝える」 
第 47代丸岡ロータリークラブ会長 竹吉 睦 

丸 岡 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 会 報 

ガバナー補佐  林
はやし

 雅則
まさのり

 様（福井西 RC） 

＜表敬訪問＞ 

三国 RC   会長  大嶋
おおしま

 裕一
ゆういち

 様 (農業） 

       幹事  平川
ひらかわ

 幸
ゆき

裕
ひろ

 様 (保険代理業） 

＜ビジター＞ 

三国 RC 会長ｴﾚｸﾄ 久田
ひ さ だ

 恭司
きょうじ

 様 (米飯惣菜製造販

売） 

     次年度幹事  南
みなみ

 雅義
まさよし

 様 (造園業） 

 

県下ロータリークラブ全て、ビジター受付はありません。 

ビジター受付のみ実施日    詳しくは https://rid2650-pub.com/ 

 
福井 RC 木 12:00～12:30 8/17 ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝﾕｱｰｽﾞﾌｸｲ 1 階ｶﾌｪ前  

福井北 RC 水 12:30～ 8/23 ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝﾕｱｰｽﾞﾌｸｲ 1 階ｶﾌｪ前 

 

＜場所変更＞ 
高椋コミュニティ
センター301 号室 



 

  
竹吉 睦 会長挨拶                         ７月１０日（月） 

本日は、山中ロータリークラブから、会長の辻等様、幹事の日下賢成様がお越し

になっております。ご多用のなか、お疲れのなかありがとうございます。後ほど、

お二方に、ご挨拶をいただきたいと思います。よろしくお願いします。 
さて、今日 7 月 10 日は、「納豆の日」というのだそうです。7 月 10 日で「なっ

とう」。そうか、上手いことを考えたなと感心します。 
先週 7 月 7 日は「七夕」でした。明治時代の

はじめまで、日本には五節句という行事があっ

たようです。1 月 7 日の人日(じんじつ)、3 月 3
日の上巳(じょうし)、5 月 5 日の端午(たんご)、
7 月 7 日の(しちせき)、9 月 9 日の重陽(ちょう

よう)、人日・上巳・端午・七夕・重陽、５つ合

わせて五節句です。邪を払う植物とともに、お 
祝いし、人に食事を提供するしきたりがあったようです。丸岡藩の有馬の殿様 
は、毎月１日と 15 日の新月と満月の日(朔望)と、五節句の日に天守に上る決まりがあったようです。 

七夕の植物はご存知の通り「笹」です。文部省唱歌「たなばたさま」

にはこうあります。♪ささのは さらさら のきばにゆれる お星さ

ま きらきら 金銀 すなご♪ ♪五色の短冊 わたしがかいた お

星さま きらきら 空からみてる♪歌詞を書いたのは、童謡作家の権

堂花代です。花代は「ささのはさらさら」と 「さ」が続くことで静

けさを表現したかったと書いています。静かな夕べ、七夕かざりをゆ

らす夏風をうけながら、きれいな空を見上げている。そのような歌詞

です。残念ながら、昨今は、きれいな夜空を見ることができず、静か

な環境でもありません。「たなばたさま」の歌詞の中にある古きよき風

習を懐かしむのみになりました。 
 

山中ロータリークラブ 

会長  辻 等 様    幹事 北村 貴司 様 

                       
 
      

                 ようこそ丸岡へ 
 
 
 
 
 
 

表敬訪問                              ７月１０日（月） 

竹吉会長 川上幹事 

７月１４日（金） 三国ロータリークラブへ訪問   ７月１８日（火） 山中ロータリークラブへ訪問 

                       
 
      

                  
 
 
 
 
 
 

表敬訪問                      ７月１４日（金）１８日（火） 



 

  
 
 

新年度方針発表②                          ７月１０日（月） 

川上クラブ管理運営理事 三寺会員増強退会防止理事 海道公共イメージ理事 

竹澤会計 

＜担当委員会＞ 
プログラム 
親睦活動 
出席 
規定審議 
ニコニコ箱 
ソング 
 

＜担当委員会＞ 
会員増強・退会防止 
職業分類・会員選考 

＜担当委員会＞ 
雑誌広報ＩＴ 会報 

下田ＳＡＡ 

前川ロータリー基金理事 

＜担当委員会＞ 
ロータリー財団 
米山奨学会 内容は 

活動報告書に記載します。 

◆クラブ協議会 （Club Assembly）とは◆  

クラブ協議会は、クラブの役員・理事・委員会の委員長を含むクラブ会員全員の会合で、クラブのプログラムと活動、

会員教育について協議するために開かれます。クラブの会長または指定された他の役員が議長となり、会員が意見を出

し合い、大切な事柄を話し合うのに最適な機会です。通常、クラブ協議会はガバナー補佐も同席し、年に４～６回は開

きます。以下は、クラブ協議会の実施時期と目的の例です  
１．地区研修・協議会の直後：地区研修・協議会の成果をクラブに提示しての話し合い  
２．年度初め７月の早い時期：年度目標や委員会活動についての話し合い  
３．ガバナー公式訪問前：クラブの活動状況について、ガバナー補佐同席のもとで話し合い  
４．ガバナー公式訪問時：クラブの活動状況について、ガバナー同席のもとで話し合い  
５．年度半ば（１月または２月）：目標に向けた進展の確認、年度後半の活動計画を決定  
６．４月または５月：その他の重要案件の話し合い、次年度の理事役員への引き継ぎ 

◆クラブ・フォーラムとは◆ 

クラブ会員による討論会です。フォーラムとは公開討論会という意味なのです。通常、クラブフォーラムは、クラブ

奉仕、職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕、国際奉仕などに関することをテーマに、「基調講演（30 分程度）」→「 テー

ブル・ディスカッション（30 分程度）」→「 各テーブル・リーダーからの発表（20 分程度）」→「 会長所感（5 分程
度）」 という形式で行われることが多く、フォーラム全体で約 90 分が目安とされています。主催は 各奉仕部門の委

員会で、部門毎に少なくとも年 1 回の開催が奨励されています。 



 

前年度 柿木会長 
  上屋敷幹事 

お疲れ様でした。 
新年度 松井会長 

 竹澤幹事 
よろしくお願い 
します。 

◆寄付金の状況◆ニコニコ箱委員会 ロータリー基金委員会 

 7 月 10 日 累計 会費含む累計 

ニコニコ箱 24,000 円 56,000 円 56,000 円 

ロータリー財団 34,000 円 56,000 円 

米山記念奨学会 49,000 円 75,000 円 

 

委員会報告                    ７月１０日（月） 

◆ニコニコ箱◆     寄付者  １８名 

＜お客様＞ 
山中ロータリークラブ 
辻会長  2023-24 年度山中ロータリークラブ会長をおお

せつかりました辻等と申します。本日は、表敬

訪問ということでご挨拶にお伺い致しました。

一年間よろしくお願い申し上げます。 
日下幹事 丸岡ＲＣの皆様本年もどうぞ宜しくお付き合

いの程お願い致します。 
 
竹吉会長 山中ロータリークラブ辻会長様日下幹事様本

日はお越しいただきありがとうございます。 
川上幹事 山中ＲＣ辻会長日下幹事本日はありがとうご

ざいます。18 日はよろしくお願い致します。 
南利明  山中ＲＣ辻等会長日下幹事をむかえて。 
林田千之 山中クラブ会長幹事さん今年もよろしく！ 
小見山  Ｒ.Ｉ.Ｄｉｓ2610山中ＲＣ辻会長日下幹事様を

丸岡ＲＣにお迎えし。一年間ご苦労さまです。 
下田   山中ＲＣ会長辻等様幹事日下賢城様本年もよ

ろしくお願いします。 
林田恒正 ニコニコの副委員長を担当させていただきま

すので、皆様ご協力をお願いします。 
 
 

◆ロータリー財団◆   寄付者  １４名 
南利明 下田 林田恒正 三寺 道木 川上 竹澤 岩田 
前川正智   竹吉 森 笹埜 西面 白川 
◆米山奨学会◆     寄付者  １４名 
南利明 下田 林田恒正 三寺 道木 川上 竹澤 岩田 
前川正智   竹吉 森 笹埜 西面 白川 

◆出席報告◆  出席委員会 

例会日 会員数 出 席 
届有

欠 
届無欠 

出席免除者 

欠席 
例会出席率 

7/10 ３１ ２０ ７ ２ ２ 68.96% 

 

丸岡ロータリークラブ 

会員数：３１名 例会場：丸岡城のまちコミュニティセンター  例会日：毎週月曜日19時 00 分  

事務局：〒910-0251 福井県坂井市丸岡町一本田福所 22-24-3 東角建設(株) ２F  

    （月）14時から 18時（火～金）13時～17時  

TEL 0776-67-0410 FAX 0776-67－4811 E-mail webmaster@maruoka-rotary.com 
公共イメージ委員会 理事－海道佳秀 会報委員会 委員長－海道佳秀 副委員長－杉本政昭 

委 員－小見山修 柿木満雄 

柿木   山中ＲＣ会長辻様、幹事日下様ようこそ丸岡へ 
三寺   今年、会員増強の三寺です。皆様のご協力お願い致しま

す。 
道木   本日もよろしくお願いします。 
竹澤   山中ＲＣ辻会長日下幹事丸岡ＲＣへようこそ。本日のク

ラブフォーラムよろしくお願いします。 
岩田   本日もよろしくお願い致します。 
前川正智 本日もよろしくお願い致します。 
笹埜   再入会ですが、よろしくお願い致します。楽しいロータ

リー活動ができればと思っております。皆様の御指導お

願いいたします。 
西面   まだ緊張していますが、宜しくお願い致します！ 
白川   初のニコニコ箱です。よろしくお願いします。 

◆例会出席について◆  

例会出席は、ロータリークラブ正会員の最も基本的な義務です。なぜなら、例会は会員同士が胸襟を開いて大いに経

験を語り合い、意見や情報を交換し、互いの人柄に触れ、敬愛の念を深め、自己の研鑚と奉仕の心を高めながら、そ

れらを価値ある奉仕に繋げてゆくための大切な機会だからです。欠席すれば、大切な成長の機会を自ら失うことにな

ります。しかも、他の会員が成長する機会を奪ったことにもなるのです。 
◆ロータリーの親睦 （fellowship）について◆  
“acquaintance”＝「知り合い程度の交友」 
“friendship”＝「親しい者同士の友情」（目的や理念には関係なく、親しい友人の間柄で使われる言葉）  
“fellowship”＝「志が同じ者同士の仲間意識」（チームや組織、団体など目的や理念が同じ者同士の間柄で使われる言葉）  
上記を読めば分かるように、ロータリークラブは「同じ目的と理念を持つ組織」である以上、その会員であるロータリ

アン同士の間柄は、“acquaintance”や“friendship”ではなく、 “fellowship”であることは明白です。すなわち、「ロ

ータリーの親睦（fellowship）とは、単なる友情ではなく、ロータリーの志を共にする者同士の仲間意識」なのです。  
 1923-1924 年度のＲＩ会長 Guy Gundaker は、「ロータリーの親睦」とは“ロータリーという苗木が成長するために、

その根に栄養を与えてくれる土壌である“ と述べています。これは、“ロータリーという苗木が立派に成長していくため

には、「ロータリーの志を共にする者同士の仲間意識」を 強め高め合う『親睦』という栄養に満ちた土壌が必要である。” 
というように理解すればよいでしょう。 言い換えれば、ロータリーに入会し、「acquaintance（知り合い程度の交友）」

が「friendship（友情）」で繋がり、やがて「fellowship（志を同じくする仲間）」となり、互いに語り合い、切磋琢磨し、

協力しながら、ロータリーの理想達成を目指す仲間意識を強め高め合うことが 「ロータリーの親睦」であるということで

す。 苗木は土壌が悪ければ十分に育ちませんが、土壌が良ければ立派に成長します。したがって、ロータリーという苗木

の成長・発展は、“ロータリーの親睦”という土壌にかかっていると言ってよいでしょう。 


